

**Artikel vom 05.11.2015**

**CSU Ortsverband hat sich mit Jugend getroffen**

## CSU Ortsverband hat sich mit Jugend getroffen



Der CSU Ortsverband Thalmässing, hat alle Jugendlichen der Marktgemeinde zum Austausch mit dem Landtagsabgeordneten Volker Bauer und den Gemeinderäten eingeladen.

Alle Jugendgruppen wurden angeschrieben, mit der Hoffnung doch einige zu motivieren sich auf den Weg zu machen.

Ein kleiner aber sehr interessierter Kreis hat sich dann am 05.11 um 19:00 Uhr in der Schlossschänke Eysölden eingefunden.

Es entstand eine rege Diskussion über Themen:

Jugendarbeit, wo sehen die Jugendlichen ihre Zukunft, was tut sich in der Asylpolitik, wer wird neuer Ministerpräsident, was macht Volker Bauer im Landtag, wie oft ist er in München, was tut die Gemeinde für die Jugend, was passiert mit dem Breitbandausbau und noch vieles mehr.

Volker Bauer hat zu allen Themen eine erschöpfende Auskunft gegeben, besonders erwähnte er, das Bayern mehr für den Breitbandausbau ausgibt, wie alle anderen

Bundesländer gemeinsam, dass er gerne in der Region unterwegs ist, und sich wenn er kommt auch mit den Leuten unterhält, und nicht von Fest zu Fest fährt.

Weiter setzt er sich sehr stark für den ländlichen Raum ein, es ist wichtig das die jungen Leute hier Arbeit finden und mit ihren Familien am Land wohnen können, dies war auch ein großer Wunsch von den anwesenden Jugendlichen.

Am Schluss, des zweieinhalb stündigen Austausch waren sich alle einig, dass es ein sehr schöner informativer Abend war, und dieser auf Wunsch der Jugendlichen gerne wiederholt werden kann.